
Bei diesem TOP kommt es zu  einer längeren Diskussion im Ausschuss.  
RM Karl-Heinz Vach trägt vor, dass es bereits Beschwerden wegen erhöhtem Lärmauf-
kommens des in Rede stehenden landwirtschaftlichen Betriebes gegeben habe. Weiter-
hin ist er der Auffassung, dass es sich bei dem geplanten Bauvorhaben nicht nur um die 
Errichtung eines Lagerraumes handelt, sondern ein Holzverarbeitungsbetrieb entstehen 
bzw. bestehen bleiben soll.  
RM Henner Neumann schlägt vor, den Standort zu verändern, um so Störungen der um-
liegenden Anwohner zu vermeiden. Dies ist jedoch nicht Gegenstand des vorgelegten 
Antrages und es soll nicht darüber abgestimmt werden.  
 
 
 
 


